



Réorganisation des rédactions : exigeons un projet porteur d'avenir !

De nombreux collègues, de tous les secteurs de l'entreprise, se sont associés, jeudi, aux motions et mouvements de grèves lancés, spontanément, par les équipes de la Sarthe et du Maine-et-Loire. Le projet dévoilé par la direction a provoqué consternation et inquiétude chez les salariés et, très largement, à l'extérieur de l'entreprise.

Vendredi matin, dans plusieurs sites, des réunions se sont tenues. Des salariés, journalistes notamment, ont décidé de poursuivre la grève. Ils ont l'entier soutien de l'intersyndicale.

Lundi, la direction entend ouvrir une négociation avec les syndicats sur les modalités de mise en œuvre de son projet de réorganisation des rédactions. L'intersyndicale se présentera au rendez-vous mais pour lui dire qu'il n'est pas envisageable de mettre en œuvre un projet que nous estimons dangereux pour le journal.

Nous appelons tous les salariés, de tous les métiers et secteurs de l'entreprise, à se mobiliser pour exiger un nouveau projet réellement ambitieux et porteur d'avenir, et à se mettre en grève lundi, afin de faire comprendre à nos dirigeants qu'il faut absolument qu'ils ne persistent pas dans cette voie.

Tous les salariés sont concernés. L'abandon des territoires et des lecteurs – dans la Sarthe, le Maine-et-Loire, la Loire-Atlantique, le Finistère ou le Calvados– risque fort, malheureusement, de n'être qu'une première marche vers d'autres reculs et renoncements.

Le 14 septembre 2018.